
    

 ウウェェルルシシーー自自治治会会  役役員員会会議議事事録録    平成 23 年 11 月 

日 時 平成 23 年 11 月 5 日(土)19:00～21:30 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

林会長・木村副会長・林副会長  （総務部）高橋 ・宮嵜 （財務部）小泉・藤原  

（広報部）油谷 （防犯防災部）盛山・宮下・高鍋・桑原 （保健衛生部） 玉鉾・島根

（厚生部）上遠野・白石 （文化体育部）藤永・山口・矢口・二見  （会計監査）貝沼

（20 周年実行委員会）堂田 

 

1. 管理組合より（広報部油谷氏：管理組合副理事長兼務） 

・ 鉄部塗装工事の実施が決まりました。工事会社の選択を開始します。 

・ 新たに管理組合と自治会による防災懇談会が発足しました。毎月第 4 土曜日に開催します。 

・ 書類等収納用物置を集会所北側に 2 棟併設することになりました。 

・ 管理組合のパソコンがダウンしたため、買い替えをすることになりました。 

・ ベランダにある避難ハシゴのハッチにある「説明シール」の作成およびパッキン交換工事は、

継続審議とし、相見積を検討することになりました。 

・ ウェルシー将来構想アイディア募集を行なっておりますので、奮ってご応募ください。 

2. 外部活動報告（会長等） 

・ 10 月 2 日(日)、「南地区敬老会」に林会長、厚生部上遠野氏が出席。 

          ウェルシーからは 4 名のご参加をいただき、有難うございました。 

・ 10 月 12 日(水)、「第３回ふれあい祭り実行委員会」に林会長が出席。 

・ 10 月 15 日(土)、「南が丘８自治会連絡会」に林会長が出席。 

・ 10 月 22 日(土)、「南が丘地区 30 周年記念式典」に林会長が出席。 

        管理組合と自治会による「防災懇談会」に林会長、林副会長が出席。 

・ 10 月 25 日(火)、「初期消火コンクール」に林会長が出席。 

・ 10 月 28 日(金)、「南地区ふれあい祭り」の前々日準備。林会長、厚生部上遠野氏がバザー 

の品物を搬入。ウェルシーからは 88 点を寄付。（全体 11,100 点） 

・ 10 月 29 日(土)、「南地区ふれあい祭り」の前日準備に林会長が参加。 

・ 10 月 30 日(日)、「南地区ふれあい祭り」に林会長、林副会長が参加。会場設営、福引コ    

コーナーを担当。 

・ 11 月 5 日(土)、「南が丘 8 自治会連絡会」に林副会長が出席。        

・ その他の報告 

・ 10 月 2 日(日)、1 番館 7・8 ブロックの懇親会が行なわれました。 

・ 10 月 13 日(木)、7 番館内山様に、林会長、文体部二見氏がお香典をお届けしました。 

・ 10 月 16 日(日)、3 番館 1 ブロックの懇親会が行なわれました。 

・ 10 月 29 日(土)、3 番館 2 ブロックの懇親会が行なわれました。 

回 覧 



・ 11 月 5 日(土)、4 番館合同ブロックの懇親会が行なわれました。 

・ ウェルシー敷地内にてバイクあらしが発生しました。（被害 4 件） 

警察の指導を受け、各ブロック掲示板・バイク置き場に貼紙をいたしました。 

ガソリンを抜き取られたバイクは被害が続くそうですので、お気をつけ下さい。 

3. 芋掘り大会について（文化体育部） 

・ 10 月 16 日(日)に実施しました芋掘り大会の結果を報告いたします。 

多数ご参加いただき、有難うございました。 

 

・ 参加人員  当初申し込み 142 世帯 

      実績     133 世帯（昨年 128 世帯） 

             大人 200 名（昨年 188 名） 

             小学生以下 24 名（昨年 27 名） 

      1 家族あたり さつま芋 7 株、里芋 800ｇ配分 

・ 収支 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. クリスマス会について（文化体育部） 

・ 12 月 17 日(土)に行なう予定です。 

・ イルミネーションに関して、住民の方から書面にて《今年のような震災、原発事故で広がった

節電意識の中、さらに管理費・修繕積立金の大幅値上げもあり、今年は自粛したほうが賢明》

というイルミネーション点灯に反対のご意見をいただきました。 

・ 検討の結果、次のように取り計らうことにいたしました。 

イルミネーションの飾り付けは予定通り11月26日に行ないます。準備のみ点灯はしません。 

  11 月中旬に予定されている東京電力または政府の発表する冬の節電情報を判断材料とし、 

12 月 3 日の役員会でイルミネーションの点灯の可否等を最終決定いたします。 

・ 青少年指導員の堂田様にクリスマス会の実行委員をお願いしました。 

ご提案内容：①子供たちのケーキ作り＆飲食（14：00～15：30） 

②有志の演奏会       （16：00～17：30） 

③サンタからのプレゼント  （17：30～18：00）   

堂田氏からの提案を了承しました。  ※時間については変更あり。 

予算額 ¥160,000

さつま芋（焼き芋用 30 ㎏＠200 円 ¥6,000

里芋（115 ㎏＠300 円） ¥34,500

さつま芋（1000 株） ¥100,000

ビール（350ml2 ケース） ¥10,000

紙皿、紙コップ、トング、箸など ¥1,860

たわし、ゴム手袋、おつまみなど ¥2,202

支出合計 ¥154,562

残額 ¥5,438



5. 餅つき大会について（文化体育部） 

・ 1 月 8 日(日)に行う予定です。詳細については、１２月役員会にて決定いたします。 

 

6. 社会福祉協議会・赤い羽根共同募金について（厚生部） 

・ 10 月 1 日より共同募金運動（戸別募金）が始まりました。（別途回覧参照） 

・ 11 月末に自治会費を集金いたしますので、合わせてご協力をお願いいたします。 

 

7. 訃報時における慶弔金の取り扱いについて（総務部） 

・ 自治会会則に慶弔金規定の記載がありません。内規のみとなっておりますので、自治会会則に

追記する事を総会議案として検討することにいたしました。 

 

8. 20 周年記念行事について（20 周年実行委員会 堂田委員長） 

・ 餅つき大会にて記念植樹を実施いたします。その苗木として紅白の梅（木立性と枝垂性の２種）

を購入したいとのご提案があり了承いたしました。植樹先は、管理組合とご相談いただきます。 

 

9. その他 

・ ご要望を受けて議事録の文字を大きくいたしました。その分、枚数が増えてしまいましたが、

どうぞご理解下さい。 

 

 

 

 
 

次回役員会は、平成 23 年 12 月３日（土）19:00 に行ないます。 

なお、自治会費等の入金がありますので 18：30 にお集まりください。 

 

以上 


